

Circulate Capital, inversionista líder en reciclaje de plásticos y economía circular, invierte en Polyrec S.A.S, Colombia – su primera inversión en América Latina.

- El nuevo capital impulsará la circularidad en la cadena de suministro de plásticos flexibles en Colombia.
- La inversión está respaldada por IDB Lab, Builders Vision, inversionistas privados y multinacionales como Chevron Phillips Chemical, Danone, Dow, Mondelēz International y Unilever.

Bogotá, Colombia, Julio de 2024 -- Circulate Capital, firma líder en gestión de inversiones para economía circular en mercados de alto crecimiento, anuncia su primera inversión en América Latina: la inyección estratégica de capital en [Polyrec S.A.S.](#), una destacada empresa colombiana de reciclaje. Esta inversión fortalecerá las operaciones de la empresa y ayudará a duplicar su capacidad de procesamiento para el reciclaje de plásticos flexibles.

“Estamos orgullosos de apoyar la expansión de Polyrec S.A.S mientras amplían sus operaciones para transformar la cadena de suministro de reciclaje de Colombia. Con esta inversión, nuestro objetivo es evitar que 100,000 toneladas de plástico lleguen a los océanos y aprovechar la creciente oportunidad de mercado para plásticos reciclados a nivel mundial,” dijo Rob Kaplan, Fundador y CEO de Circulate Capital.

Colombia es el cuarto mayor productor de residuos plásticos en América Latina, generando [1.7 millones de toneladas al año](#), y es un país de enfoque para apoyar la expansión de prácticas ambientales sostenibles. El desafío es particularmente crítico con los plásticos flexibles —como son las bolsas o envolturas, que es una de las categorías de residuos de más rápido crecimiento y más problemáticas a nivel mundial. Obstaculizados por la complejidad del reciclaje de plásticos flexibles y los esfuerzos de recolección inconsistentes, las tasas de reciclaje para estos materiales siguen siendo críticamente bajas.

Operando desde 2018 y estratégicamente ubicada en Barranquilla, Colombia, con acceso a la región del Caribe, Polyrec S.A.S tiene una amplia experiencia en el mercado de plásticos flexibles, reciclando Polietileno de Baja Densidad (LDPE), Polipropileno (PP) y Polipropileno Biorientado (BOPP), demostrando ser un líder en Colombia en su categoría y estableciendo estándares industriales al reintegrar eficazmente los materiales reciclados de nuevo en la cadena de suministro.

“La colaboración con Circulate Capital marca un hito para nuestro equipo mientras entramos en esta nueva y emocionante fase de crecimiento de la empresa. Aprovechando su experiencia escalando empresas como la nuestra a nivel mundial, estamos preparados para consolidarnos como una autoridad líder en la sostenibilidad de empaques plásticos, no solo en Colombia sino en toda la región. Esta alianza estratégica resalta una combinación de experiencia, talento y una misión compartida para mitigar la huella del empaque plástico.” Comentó Julian Coymat, CEO de Polyrec S.A.S.

La urgencia de abordar la contaminación por plásticos es evidente ante la cantidad de residuos plásticos que se acumulan en los océanos del mundo, las proyecciones actuales indican que hay aproximadamente [150 millones de toneladas de residuos plásticos](#) en los océanos, y cada año se añaden 11 millones de toneladas adicionales. Esta situación enfatiza la necesidad de implementar soluciones inmediatas y efectivas para la gestión de residuos plásticos.

Colombia cuenta con una de las regulaciones de plásticos más avanzadas de la región, como lo demuestra la implementación de la Responsabilidad Extendida del Productor ([RESOLUCIÓN 1407 DE 2018](#)). Esta legislación exige que los productores utilicen al menos un 10% de contenido reciclado en los empaques, cifra que se espera aumente al



30% para 2030, resaltando la necesidad de una mejor infraestructura para satisfacer la creciente demanda de plásticos reciclados. El país también ha sido una voz líder en las negociaciones internacionales en curso sobre un tratado global sobre plásticos, abogando por soluciones efectivas y ambiciosas para combatir la contaminación por plásticos.

“Esta primera inversión en América Latina es solo el comienzo de nuestro compromiso más profundo con la región, con el objetivo de impulsar avances ambientales y socioeconómicos significativos a través de la economía circular. Al invertir en Polyrec S.A.S, no sólo reafirmamos nuestro compromiso con futuros sostenibles, sino que también marcamos el inicio de muchas inversiones estratégicas por venir,” comentó Rob Kaplan, “Además de proporcionar capital, ofrecemos mentoría, experiencia técnica, así como conexiones con nuestra red de socios corporativos, asegurando que nuestras empresas del portafolio prosperen a largo plazo” Agrega, Kaplan.

Respaldada por el IDB Lab, el laboratorio de innovación del Inter-American Development Bank, Builders Vision, empresas multinacionales como Chevron Phillips Chemical, Danone, Dow, Mondelez International, Unilever e inversionistas privados, esta inversión de Circulate Capital es la primera como parte de un compromiso más amplio de cerca de \$70 millones de dólares para ayudar a escalar soluciones y apoyar a las principales empresas de reciclaje de plásticos en la región de América Latina y el Caribe (LAC).

Notas del editor:

Sobre Circulate Capital.

Lanzada en 2018 por expertos en cadenas de suministro y corporaciones líderes, incluidas PepsiCo, Procter & Gamble, Dow, Danone, Chanel, Unilever, The Coca-Cola Company, Chevron Phillips Chemical y Mondelēz International, Circulate Capital está escalando soluciones a través de las cadenas de valor de reciclaje y materiales innovadores. Fundada inicialmente y centrada en el sur y sureste de Asia, Circulate Capital [expandió sus actividades a América Latina en 2023](#) con el apoyo de IDB Lab, Builders Vision, Chevron Phillips Chemical, Dow, Danonel, Mondelez International, Unileve e inversionistas privados..

Sobre Polyrec S.A.S.

Polyrec S.A.S, el spin-off del principal convertidor colombiano de empaques flexibles Litoplas, se estableció en 2018 por un equipo de gestión profesional especializado en el negocio de materias primas de plásticos reciclados. Al reprocesar plásticos usados en resina plástica reciclada, Polyrec (Colombia) apoya la reducción de residuos y costos de producción para la industria plástica y busca ofrecer a los consumidores más opciones de productos plásticos reciclados.

Nada de lo contenido en este Comunicado de Prensa tiene la intención de proyectar, predecir, garantizar o pronosticar el rendimiento futuro de cualquier inversión. Este Comunicado de Prensa es solo para fines informativos. No constituye asesoramiento de inversión ni una oferta para comprar o vender valores ni para invertir en ningún fondo u otros vehículos de inversión gestionados por Circulate Capital.